



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## frais pharmaceutiques

Question écrite n° 97919

### Texte de la question

M. Philippe Vuilque appelle à l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les risques liés au déremboursement des produits vasodilatateurs. Les vasodilatateurs sont des médicaments qui permettent d'accroître le diamètre des vaisseaux par le relâchement de leurs fibres musculaires lisses. Suite au déremboursement de nombreux vasodilatateurs (notamment le Tanakan, le Fonsylane, le Trivastal, le Praxilene, le Vadilex,...), la consommation de ces produits baisse de façon préoccupante. De nombreux pharmaciens s'inquiètent de cette chute, qui représente un véritable risque pour la santé des personnes âgées. Pour beaucoup d'entre eux, les vasodilatateurs permettent de lutter contre une trop forte pression artérielle, contre des troubles de la mémoire, de l'attention, contre les douleurs des jambes provoqués par des troubles de la circulation sanguine. Il lui demande quelle solution est envisagée pour que ce déremboursement n'entraîne pas à terme de graves effets sur la santé des personnes âgées, qui ont diminué de façon significative leur consommation de vasodilatateurs.

### Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Vuilque](#)

**Circonscription :** Ardennes (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 97919

**Rubrique :** Assurance maladie maternité : prestations

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 20 juin 2006, page 6405